
  

   

 

  

 

入学式から１か月が経過し、１年生は中学校での生活にも少しずつ慣れ、授業や様々な活動に誠実に取り

組んでいる様子が見受けられます。各クラスの学級組織も決定し、一人一人が自覚と責任を持って、委員会

や係の仕事に取り組んでいます。 

常盤松中学校では、各クラスの委員が班の班長・副班長となり、リーダーとして活動しています。リーダー

は率先して呼びかけをしていきますが、リーダーだけに頼らず、全員で支え合っていける学年になってほし

いと思います。本号では、各クラスの学級目標と、学級委員の仲間たちからの意気込みを紹介します。 

 学級目標 学級委員から一言！ 

１

組 

   えんぴつ 

～何回折れても 

少しずつ成長する～ 

この 1 年 1 組をほかのクラスよりも元

気で明るくメリハリのあるクラスにした

いです。またほかのクラスの人たちと

も仲を深めていきたいです。 

よろしくお願いします。          

（小林 悠也さん） 

このクラスを明るく平和で助け合いの

できるクラスにしたいです。また、この

新しい学年の絆を深めていきたいと思

います。よろしくお願いします。    

        （加  玲奈さん） 

２

組 

  天人菊
ガイラルディア

 

 「協力・団結」 

みんなの不安を安心に変えていきたい

です。そのためにはやはり自分一人で

は無理なので困っていたらみんなで支

え合って協力していきましょう。     

（安保 陽音さん） 

私は 1 年２組をリーダーだけが動くの

ではなく、クラス全体で協力して行動で

きるクラスにしたいです。そのためには

学級委員だけでなく、クラスメイト一人

一人が声かけや呼びかけをしてほしい

です。 （遠藤 はなさん） 

３

組 

「「 「当たり前」を 

「      「一流」に 

 

違う小学校の人とも気軽に話せる、明

るい元気なクラスにしたいです。自分

から率先して色々な人に話しかけ、クラ

スを明るく盛り上げていきたいです。    

 （永田 寛さん） 

私が目指すクラスは「一人ぼっちのい

ない」クラスです。寂しい思いをする人

がいないようにしたいです。また、みん

なの前で安心して発言できる空気も大

切にしていきたいです。  

         （菅野 命さん） 

４

組 
  一級入魂 

クラスのリーダーとしてクラスを引っ張

っていき、まじめな楽しいクラスにし

て、充実した中学校生活を送りたいで

す。       

        （高木 涼丞さん） 

１－４は『全員で作り出していく良いク

ラス』にしたいと思います。新しい出会

いがあり、新しい力が生まれるエネル

ギーをクラスの活気にし、そのエネルギ

ーで学年全体を盛り上げていきたいで

す。   （小林 咲葵さん） 

５

組 

○あ！ あたって砕く 

（困難に当たっても壁

を砕く強い気持ちで） 

○い  いいところを 

   見つけられる！ 

○ち  ちからを 

   合わせられる！ 

○の  のりがよく、 

    盛り上がる！ 

○ご  ゴ－フォーイット 

 （ Go ｆｏｒ ｉｔ） 

     目標を達成！ 

中学生になったばかりで、不安なこと

やわからないことが沢山あると思いま

すが、自分から進んで声をかけていっ

てクラスのみんなが少しでも楽しめる

クラスにしたいです。そして、自分が常

にどんなことも引っ張っていくつもり

で過ごしたいと思います。 

クラスのみんなには、中学校のルール

を守って、あいさつや返事は特に意識

して生活してほしいと思います。 

        （幸田 地永さん） 

良いところを認め合え、一つの目標に

向かって全力で取り組めるクラスにし

たいです。また、何かあった時に、しっ

かりと話し合えるクラスにするために、

一人一人が問題に向き合い、沢山意見

を出してほしいです。そして、みんなが

このクラスで良かったと思えるように、

小学校で学んだ「積極性」と「責任感」を

意識して頑張っていきます。よろしくお

願いします。 

       （川島 汐織さん） 

 

 

 

４月 12日と 18日の２日間に渡り、新入生歓迎会が行われました。12日は部活動の発表、１8日はそれぞ

れの学年の発表を行いました。この学年発表に向けて、１年生は、学年の時間を利用して、呼びかけと合唱曲

「大切なもの」の練習を行ってきました。限られた練習時間でしたが、集中して練習し、歓迎会当日は１年生ら

しいひたむきさが伝わる姿で、呼びかけと合唱を披露することができました。 

これから常盤松中学校の一員として一歩一歩成長していってくれることでしょう。 
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４月１６日に初めての学年レクを行いました。体育館でクラス対抗の「ソフトバレーボール」と「大縄跳び」を

行いました。ソフトバレーは、クラス全員がコートに入り、ボールを三つ使っての競技で、声を掛け合い、ボール

をつないで相手コートに返していました。 

また、大縄跳びでは、事前にクラスごとに作戦を立てて本番に臨みました。しかし、練習タイムに実際にやっ

てみると、思うように縄が回らなかったり、タイミングが合わなかったりと一回の壁が突破できません。リーダ

ーを中心に作戦を練り直し、並び方を工夫したり、全員で掛け声をかけたりしていよいよ本番。３分間×２回で

連続回数を競いました。最高記録は１回で、中には０回のクラスもありましたが、みんなで考え、全力で取り組

んだという達成感あふれる表情がたくさん見られました。きっとこれから回数を重ねていくうちに５回１０回

と跳べる回数が増えていくに違いありません。 

今回の学年レクを通して、クラス、そして学年全体の仲が深まり、これからの学校生活でも協力し支え合って

いけるような気持ちが生れたように感じました。 

 


